

PABLO LLANCA SALAS BRILLÓ EN MATEMÁTICAS Y ERRÓ EN UNA SOLA PREGUNTA

Joven de Labranza logró uno de los puntajes nacionales en la Paes

Cursó su enseñanza básica en la Escuela Araucanía de esta localidad, y ahora desea estudiar arquitectura.

Pablo Benjamín Llanca Salas, de 18 años y habitante durante toda su vida de Labranza, se ha convertido en motivo de orgullo para su familia y amigos, al alcanzar uno de los mejores puntajes nacionales en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes) en Matemáticas, con 992 puntos de un total de 1000. Este logro lo posiciona entre los estudiantes más destacados del país.

TALENTO TEMPRANO
Pablo cursó su enseñanza básica en la Escuela Araucanía de Labranza, donde demostró desde temprana edad una facilidad natural para las matemáticas. “Era bastante relajado en clases, no estudiaba mucho porque se me quedaba lo que aprendía. Siempre me destacaba en matemáticas y

asignaturas relacionadas con cálculos”, comentó el joven.

Su excelencia académica continuó en el Liceo Bicentenario de Temuco, donde se graduó en 2024. En tercer medio, gracias a su destacado rendimiento, recibió una beca para asistir al Preuniversitario Pedro de Valdivia. “Aproveché esa oportunidad al máximo, fue un aporte para mi preparación”, afirmó.

PUNTAJE CASI PERFECTO
Al revisar los resultados de la Paes, Pablo descubrió que había cometido un error en una sola pregunta. “Le di muchas vueltas, pero no logré resolverla. Aun así, estoy muy feliz con el puntaje. Nunca pensé que llegaría tan lejos”, dijo con humildad.

Para Pablo, mantener la calma fue clave. “En las pruebas no hay que desesperarse. Tener claridad en los conceptos y mantener la mente despejada es fundamental. Si bien no estudiaba mucho, siempre ponía atención en clases”, señaló.

ARQUITECTURA
Con un puntaje que supera ampliamente el mí-

nimo requerido, Pablo planea estudiar Arquitectura en la Universidad Autónoma. “Desde tercer medio empecé a investigar sobre el área y en cuarto me decidí definitivamente. Me emociona pensar en todo lo que puedo lograr con esta base”, comentó.

LA FAMILIA
Detrás de este logro está el apoyo incondicional de su familia. Su madre, quien trabaja en el supermercado Súper Oferta de Labranza, expresó con felicidad y emoción: “Estamos muy orgullosos de él. Siempre confiamos en su capacidad”.

Por su parte, Máximo Llanca, padre de Pablo, destacó la responsabilidad y autonomía que su hijo ha mostrado desde pequeño. “Les damos la libertad

de hacer lo que quieran, pero siempre con responsabilidad. Pablo siempre ha sabido equilibrar su tiempo y ser un buen estudiante”, dijo.

